
1950 

 

ACTA Nº 1146 (Sesión Nº 25 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 27 de julio de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González,  
Pedro Santander Molina, y  
René Venegas Velásquez 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
  
Tabla 

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1145. 
2. Revisión de informe sobre la propuesta de creación del “Centro de Acción Climática”. 
3. Jerarquización profesora Lorena Jorquera Martínez de la Escuela de Ingeniería en Construcción 

de la Facultad de Ingeniería. 

4. Varios 
 
1. Lectura y aprobación del acta N°1145. 

  

- Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1145) con modificaciones menores. 

 

2. Revisión de informe sobre la propuesta de creación del "Centro de Acción Climática" 

 

La Comisión encargada de la elaboración del Informe sobre la propuesta de creación del Centro de 

Acción Climática, solicitado por Secretaría General el 23 de junio del 2021, presentó al Capítulo en 

pleno su Informe preliminar. La Comisión estuvo conformada por los capitulares Mónica Castro, 

Juan Carlos Magunacelaya, Pedro Santander y René Venegas. El capitular Juan Carlos Magunacelaya 

expone la metodología de trabajo de la Comisión. Los restantes participantes de la Comisión dan sus 

impresiones del trabajo realizado. El Presidente da lectura al informe y se discute detenidamente cada 

punto contenido en el documento. Luego de alcanzar consenso respecto a las modificaciones 

sugeridas, de forma y fondo, se aprueba su envío a Secretaría General. El Presidente agradeció el 

trabajo realizado por la Comisión y la colaboración de todos los capitulares en las diferentes instancias 

de revisión de la propuesta, lo que permitió generar un buen informe.  
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3. Jerarquización profesora Lorena Jorquera Martínez de la Escuela de Ingeniería en 

Construcción de la Facultad de Ingeniería. 

  

El Presidente presenta a la profesora en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, la 

Secretaria Capitular da lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión Calificadora, ii) 

acta del Consejo de Directivo, y iii) carta del Decano de la Facultad de Ingeniería. Todas las instancias 

proponen la atribución de jerarquía a la profesora Lorena Jorquera Martínez a profesora Adjunta, de 

conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico. 

  

A las 16:30 horas la profesora Jorquera es recibida virtualmente por los capitulares. La profesora 

expone sobre su experiencia en docencia, investigación y gestión como profesora Asociada de la 

Facultad de Ingeniería. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes 

del Capítulo Académico. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud de la profesora 

Jorquera y deciden, por mayoría, atribuirle la jerarquía de profesora Adjunta. 

 

4. Varios 

  

- Se informa que la Secretaría General solicitó un informe sobre la propuesta de fusión de las 

Escuelas de Ingeniería en Construcción e Ingeniería en Transporte. Se conforma una comisión 

encargada de la elaboración del Informe preliminar por los capitulares Sylvia Arriagada, Juan 

Palma y Eduardo Caamaño. La fecha límite para el envío del informe a Secretaría General es el 

30 de agosto. 

 

- El Presidente propone realizar un almuerzo de camaradería con los integrantes del Capítulo. Se 

acuerda realizar el almuerzo en las próximas semanas.  

 

- El jueves 15 de julio fue notificada la profesora Loreto Moya sobre el resultado del proceso de 

promoción de jerarquía.  

 

- Se informa que el Secretario General envió sus comentarios sobre las infografías de los procesos 

de jerarquización en cada facultad de la Universidad. El Secretario, además de valorar la iniciativa, 

indicó algunas sugerencias, las que fueron incorporadas. La versión final será enviada a la capitular 

Sylvia Arriagada para trabajar en el diseño final. Posteriormente, se enviará a los decanos de cada 

facultad para recibir sus comentarios y sugerencias.  
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- El capitular Juan Palma informa que próximamente se realizará un Consejo de la Facultad de 

Ingeniería en donde se revisarán los procesos de jerarquización de las distintas facultades de la 

Universidad con miras a la próxima modificación de su propio reglamento. El capitular realizará 

una presentación sobre estos procesos apoyado por el trabajo que ha realizado el Capítulo en esta 

materia. Se propone que asistan el Presidente del CA y la Secretaria Capitular para presentar el 

trabajo, para lo cual se harán las consultas con el Decano. 

 

- Se informa que la próxima semana se abrirá la segunda convocatoria para las solicitudes de 

promoción de jerarquía. Se comenta que esta nueva convocatoria debería incluir la nueva versión 

del formulario, el que incorpora la sección “Situaciones personales y desarrollo académico”. Por 

esta razón, en la próxima reunión se finalizarán los detalles, aún pendientes, de la versión final. 

 

 

Siendo las 18:20 horas finaliza la sesión. 
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                      Secretaria                            Presidente 
 
 
 
   EDUARDO CAAMAÑO ROJAS                            PEDRO SANTANDER MOLINA 
 
 
 
 
 
MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                           SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
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